

# illusion

Esther Rovi



## Capítulo 1

En los años 80 habian muchas tendencias musicales, yo, era new wave me gustaba mucho los grupos de pop sintetico, electronico como depeche mode, the cure the smiths, sister or mercy, O.M.D, vestiamos de negro y nos maquillabamos con polvos talco con una raya negra en los ojos muy acentuada a veces nos pasabamos el dedo por el ojo para que se corriera la pintura o nos haciamos lagrimas con el mismo lapiz de ojos, nos pintabamos los labios las uñas de negro, y los pelos con mucha laca o gomina o lo k pudiera aguantar para que quedasen tiesos como robert smith el cantante de the cure. En esa epoca estaba los skins, eran los rivales de los new waves vestian como los nazis alemanes iban rapados la mayoria y bueno, siempre habian disputas en las discotecas de moda, que por aquel entonces habian privados con nuestra musica , y ellos entraban para apoderarse y reirse de nuestras pintas aunque ellos no eran mejores que nosotros.Una vez escuche una historia escalofriante sobre este movimiento, pero claro aqui la contare diferente o como la imaginacion me de lugar , escuchando vnv nation su cancion, mi titulo en esta historia ILLUSION, espero que cuando lo leais tambien esteis escuchando esta cancion y asi plasmar todo el contenido.

Anna salia como de costumbre , a casa de su prima Yolanda, un sabado cualquiera, tenian 15 años solo se llevaban 1 mes de diferencia , el hermano de Yolanda les llevaba tres años, era el que las protegia cuando salian a escondidas de los padres y en vez de dar vueltas por la ciudad o ir al cine se metian en la discoteca para bailar, eran new waves, salian de casa como si fuesen a un colegio de monjas cogian el autobus que las llevaba a la ciudad ya que eran de un barrio que estaba un poco alejado de esta, y en la misma parada del bus habia un bar mitico en la ciudad , alli se reunian todos los jovenes, habia una maquina de discos,el bar se llamaba puerto rico y era un icono de la ciudad para ese tiempo por desgracia ya no existe.Alli Anna y Yolanda se vestian de negro abrigo hasta los pies se ponian guantes sin dedos de encaje y blusas de encaje negro, se maquillaban y ponian sus cabelleras bajo el secador de manos que a veces iba a veces no , cuando salian del lavabo eran unas chicas diferentes , su identidad estaba alli,dejaban sus ropas de colegiala al camarero de confianza , que ya tenian concertado, y que sabian que antes de las nueve tenian que estar de vuelta para quitarse todo lo que llevaban dejar sus ropas y volverse a disfrazar de lo que no eran niñas normales. Era un sabado tarde normal, cogieron un autocar que les llevaba a la discoteca krono's que era la unica en la ciudad que les ponian musica new wave en el privado que tenian, las demas dejaron de poner esa musica porque siempre habia problemas entre bandas, los de un barrio contra los de otro barrio los new waves con los skins, pero en esta discoteca ademas de ser nueva en la ciudad habian unos seguratas que lo tenian todo controlado, y habian muchos de incognito dando vueltas para que asi todo estuviera controlado. Habian dos zonas , la discoteca normal

de pijos como los llamaban anna y yolanda, con la musica del momento y le privee que era nuestro templo, a oscuras con luces de neon que nos hacian fluorescentes, y ellas bailaban sin cesar, esa musica que para algunos era de ultratumba para ellas era el mismo cielo, humo oscuridad, y en ese momento empezo a sonar vnv nation y su cancion illusion, anna estaba en medio de la pista y observo a alguien que no dejaba de mirarla, un joven alto , ojos claros con un guardapolvos en forma de alas de murcielago que invadio la pista y comenzo a mirarla y bailar alrededor de ella sin dejar de mirarla un instante, anna petrificada no sabia como reaccionar , era su angel, la cancion era lenta y proseguia con un please don't go su estribillo que los envolvió y se juntaron para bailar mas pegados , en ese momento anna le dijo

-No se quien eres, yo me llamo anna, y esta cancion estes donde estes, sera nuestra cancion.

-Me llamo alberto, y esta sera nuestra cancion-se dieron tres besos dos en la mejilla y uno en los labios que era el saludo de los new waves , pasaron la tarde juntos, y quedaron para el domingo .Asi fue como empezo una historia de amor jamas contada, amándose en silencio de los padres de los amigos, siempre mintiendo y siempre juntos en la oscuridad de la discoteca, hasta que llegaba el autobus y tenian que separarse.

La semana pasaba larga, alberto era de fuera y trabajaba no podian verse, ademas ninguna de las dos podian decir nada, yolanda tambien conocio a su media naranja y estaban compinchadas para que los padres de momento no pudieran saber donde podian estar, siempre a la vista de juan el hermano mayor de yolanda, que no las perdía de vista ni a su hermana pequeña ni a su prima favorita.

Por fin llego el fin de semana se acabo el colegio, y empezaba a volver a ser la persona que tenia que ser mirandose al espejo de aquel lavabo de bar, sonriendo, se habia puesto una purpurina en el parpado negra y una sombra que bajaba muy sutilmente por su mejilla blanca acabando en un pequeño corazon negro en el pomulo, era feliz y sabia maquillarse muy bien.Alberto cuando la vio quedo de piedra, tan bonita, sus ojos miel tan bien maquillados y su pelo negro , se la comia a besos, bailaron cancion sobre cancion, pusieron su cancion illusion a lo que alberto le dijo

-esta es nuestra cancion amor para mi eres ya real no eres una ilusion, ilusion es verte , estar aqui contigo, se me hace tan larga la espera...En esos momentos se sintieron gritos de horror, se habian cerrado las puertas de la privee y no se podia salir por ningun lado estaban todos atrapados alli, desde fuera se oian insultos hacia ellos, eran los skins en busca de guerra, los seguratas acordonaron la zona y llamaron a la policia, por eso sellaron la discoteca para que asi no entraran, anna estaba horrorizada abrazada a alberto y a su prima yolanda que no paraba

de llorar,

-ios esperamos fueraaa vais a morir escoria , venga salir fueraaa! gritaban desde la calle al no poder entrar. Llego la policia y por suerte se los llevaron, la discoteca se abrio de nuevo para que pudieran salir todos y por mala suerte, aquello se anuncio en el periodico con tan mala coincidencia que en la foto salian anna y yolanda de fondo. Estuvieron castigadas un mes sin salir , pero la cosa no acababa aqui, ojala hubiesen hecho caso, pero no, eran jovenes rebeldes, se escaparon aquel domingo de muerte, tuvieron que salir de nuevo a encontrarse con sus amores, con su discoteca, con su pasion, y esa misma tarde, desde fuera de la discoteca, en venganza de los que habian ido a la carcel, un grupo de skins, incendiaron la privee, dejando libre la otra discoteca para que pudieran salir los demas, pero no los new waves. La abatida fue terrible gente empujandose unos a otros por intentar sobrevivir a aquel drama, algunos tuvieron la suerte de poder salir con vida , alberto y anna quedaron atrapados alli, estaban cantando su cancion y bailaron su ultimo baile juntos abrazados y sin dejar de besarse hasta su ultimo aliento.

Se dice que yolanda vio como al caer los cuerpos sin vida de alberto y anna, quedaron en el suelo abrazados, fue lo ultimo que pudo ver, antes de que cayera la viga y salio de alli sin poder hacer nada, justo en el momento en que acabo la cancion de illusion.

La discoteca ahora esta cerrada, la intentaron abrir con otros nombres, pero no duraban nada , Krono's fue la que duro mas tiempo porque es el nombre del dios del tiempo, y desde que paso esa desgracia los new waves fallecidos querian que sus almas quedasen alli por siempre y para siempre, sin la presencia del ser humano, para seguir disfrutando de las tardes en la privee.

seeyouu